

Grosser Erfolg für die 1. Ausgabe der Walliser Gesundheitsmesse in Martinach

Das Spital Wallis und Planète Santé haben gemeinsam die 1. Ausgabe der Walliser Gesundheitsmesse vom 14. bis 17. November 2019 in Martinach organisiert. Sie war eine neue und einzigartige Gelegenheit mit der Bevölkerung, Partnern und Patienten zu kommunizieren. Das Spital Wallis ist besonders stolz darauf, an dieser Veranstaltung mitgewirkt zu haben, die mit mehr als 33'000 Besuchern ausserordentlich erfolgreich war.

DIE AKTEURE DES KANTONALEN GESUNDHEITSSYSTEMS

Diese vier Tage waren eine ideale Gelegenheit für alle Akteure des Walliser Gesundheitsnetzes sich zu treffen, sich auszutauschen und zu debattieren: mit der Bevölkerung der beiden Sprachregionen, Patienten, Ärzten, Pflegefachleuten, Gesundheitsinstitutionen, Diensten, Verbänden und Behörden. Noch nie zuvor hatte der Kanton eine solche Plattform, um so viele Menschen an den Kenntnissen, der Entwicklung und der Wertschätzung seines Gesundheitssystems zu beteiligen.

AM STAND DES SPITAL WALLIS

Der Stand des Spital Wallis war sehr gut besucht. Klein und Gross waren neugierig und interessiert. Die Moderatoren der verschiedenen Workshops konnten das Publikum begeistern, informieren und «den Weg des Patienten» auf eine interaktive Weise aufzeigen.

Fachbereich Notfall

Die Sensibilisierung der Besucher für die Aufgabe der Notfallstation und die verschiedenen «Wege des Patienten» standen hier im Zentrum. Die Besucher konnten an Workshop zu den Themen Notfall Triage, Hirnschlag, Bergunfälle, Infektionskrankheiten, Liaison-Psychiatrie und Pädiatrie teilnehmen.

Bereich Infrastrukturen

Die Verantwortlichen für die strategischen Projekte des Spital Wallis nutzten dieses Treffen, um die Projekte der künftigen Spitäler von Brig und Sitten vorzustellen, Fragen zu beantworten und eine Vielzahl von Informationen weiterzugeben.

Atelier Selbsthypnose

Die Selbsthypnosensitzungen waren so sehr beliebt, dass es notwendig war, die Aktivität anzupassen und grössere Räumlichkeiten zu organisieren. Dieser Erfolg bestätigt den Platz der Hypnose in unserer Gesellschaft und der therapeutischen Hypnose im Dienste der Patienten.

Kooperationen

Das Spital Wallis pflegt zahlreiche Kooperationen. Die Institution wollte diesen wertvollen Partnern danken, indem sie einem von ihnen, die Vereinigung Savoir Patient, zu sich an ihren Stand einlud. Savoir Patient stellte Besucherinnen und Besuchern die Frage "Was ist Ihr ideales Spital?". Einige Antworten und Kommentare inspirierten den Karikaturisten Pécub. Bilanz nach 4 Messetagen: 278 ausgefüllten Fragebögen und gut 140 Zeichnungen sowie viele konstruktive und bereichernde Gespräche. Diese Informationen müssen nun verarbeitet werden.

Ab September 2020 wird an den Spitalstandorten eine Wanderausstellung mit Zeichnungen von Pécub organisiert, die "das ideale Spital" darstellen. Die Bevölkerung wird herzlich eingeladen, diese Ausstellung mit den verbundenen Ideen und Themen zu entdecken. Diese Vorschläge tragen dazu bei, das Wohlbefinden der Patienten und deren Familien weiter zu verbessern.

Online-Galerie « Mein ideales Spital » auf www.hopitalvs.ch/ideales-spital